

## BERICHT DES KREISES 5 ÜBER DIE SPIELZEIT 2010/2011

Wie in den vergangenen Jahren wurde die sportliche und organisatorische Abwicklung des Mannschafts- und Einzelsportbetriebes der Jugend und Erwachsenen von den Fachwarten und Spielleitern einwandfrei durchgeführt.

Die zahlenmäßige Entwicklung des Kreises seit der Spielzeit 2001/2002 stellt sich wie folgt dar:

Spielzeit	Vereine	Passinhaber	Mannschafte n	Damen	Herren	Mädchen	Jungen
2001/2002	29	1282	154	15	85	14	40
2002/2003	29	1283	160	19	87	12	42
2003/2004	30	1283	155	16	83	12	44
2004/2005	29	1283	156	17	85	12	42
2005/2006	29	1297	156	20	84	12	40
2006/2007	29	1332	150	17	82	9	42
2007/2008	29	1358	148	17	84	9	38
2008/2009	29	1189	142	20	81	7	34
2009/2010	29	1150	149	17	84	2	46
2010/2011	29	1200	164	20	85	4	55

In der letzten Spielzeit spielten 35 (35) Mannschaften aus 14 (14) Vereinen höher als Kreisebene. Höchstklassig war sowohl bei den Damen als auch bei den Herren der Post SV Telekom Augsburg. Weiterhin ist zu bemerken, dass

6 (6) Vereine nicht am Jugendspielbetrieb teilnehmen (Vorjahr, Zahlen in Klammer). Diese letzte Zahl sollte sich keinesfalls vergrößern. Die weitere Verringerung der Mädchenmannschaften ist sehr bedenklich.

### Mannschaftssport

Kreismeister 2010/2011:	1. Kreisliga Damen:	DJK Göggingen
	1. Kreisliga Herren:	TSG Hochzoll 3
	2. Kreisliga Ost Herren:	TSV 1847 Schwaben Augsburg
	2. Kreisliga West Herren:	Post SV Telekom Augsburg 5
	3. Kreisliga Ost Herren:	TSG Hochzoll 6
	3. Kreisliga West Herren:	TSV Königsbrunn 4
	4. Kreisliga Ost Herren:	TV Mering 2
	4. Kreisliga West Herren:	TTC Friedberg 5
	1. Kreisliga Mädchen:	SSV Bobingen
	1. Kreisliga Jungen:	TV Mering
	2. Kreisliga West Jungen:	TSV Bobingen 3
	2. Kreisliga Ost Jungen:	TTC Friedberg 2
	3. Kreisliga West Jungen:	SV Ried 2
	3. Kreisliga Ost Jungen:	SV Ried

Kreispokalmeister 2010/2011:	Damen:	DJK Göggingen
	Herren:	TSV 1847 Schwaben Augsburg
	Mädchen:	DJK Pfersee
	Jungen:	TV Mering
	Schwabepokal:	TSV Haunstetten

## **Einzel sport**

Die Kreismeisterschaft Erwachsene / Senioren wurde gemeinsam mit dem Kreis 6 durchgeführt. Ergebnisse sind auf der Homepage des Kreises.

Die Kreismeister der Jugend 2010:

Mädchen	Noemi Hehl, DJK Pfersee
Jungen	David Ruhl, TSG Hochzoll
Mädchen-Doppel	Sarah Kolberger / Elisa Staiger, TV Mering
Jungen-Doppel	Marian Weser / Dominik Weise, Polizei SV Königsbrunn

Die Kreismeisterschaften der Jugend und Schüler wiesen mit einer Teilnehmerzahl von 101 einen weiteren Rückgang gegenüber dem Vorjahr auf. Zum Kreisranglistenturnier für Damen und Herren beim SSV Wollishausen am 14. März 2011 kamen 5 Damen und 34 Herren. Hier stagniert die Teilnehmerzahl etwas.

Im Jugendbereich wiesen die Kreisranglistenturniere jeweils leicht sinkende Teilnehmerzahlen auf.

Allen ausrichtenden Vereinen ist für ihre Bereitschaft zur Durchführung und die Organisation der Veranstaltungen herzlich zu danken.

Für die geleistete Arbeit in der vergangenen Spielzeit möchte ich mich sehr herzlich bei allen Fachwarten und Spielleitern unseres Kreises bedanken, sowie bei den Vereinen und dem Bezirksvorstand Schwaben für die gute Zusammenarbeit.

Stefan Burkhardt  
KV